

Riopaila Castilla reconocida por su desempeño en el Índice de Inversión Social Privada en Colombia

- En la medición realizada por la firma Jaime Arteaga y Asociados (JA&A), la compañía se ubicó dentro de las 30 empresas privadas que aportaron al desarrollo de Colombia con inversión social en 2023.
- La inversión social y en medioambiente del Grupo Agroindustrial superó los \$35.000 millones, impactando al año un poco más 80 mil personas presentes en sus zonas de operación, además de seis cuencas hidrográficas.

Bogotá, julio de 2024 - La firma Jaime Arteaga y Asociados (JA&A) dio a conocer los resultados del estudio del Índice de Inversión Social Privada 2024 que realiza anualmente para evaluar la inversión y el compromiso corporativo en el país. Este año, el Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla ocupó el puesto 21 dentro del ranking de las 30 empresas colombianas que hicieron mayores aportes en inversión social privada para Colombia, entre 175 compañías que participaron dentro de la medición de 17 sectores.

En este Índice de Inversión se tiene en cuenta cinco variables para consolidar sus resultados: alineación, gestión, sinapsis, focalización y reconocimiento. Riopaila Castilla, en esta medición, también fue reconocida dentro de las dimensiones Focalización y Gestión que identifica acciones de la empresa enfocadas en poblaciones vulnerables y rurales y destaca la planificación, inversión y evaluación de las actividades de inversión social privada, respectivamente.

“Es un orgullo recibir este reconocimiento el cual compartimos con todos nuestros grupos de interés y que es el resultado de nuestro compromiso con ellos y con Colombia. La inversión social y ambiental que realiza Riopaila Castilla, no solo impacta a las comunidades de 36 municipios del país donde hacemos presencia sino también a proveedores de bienes, obras y servicios, especialmente a los locales, con quienes trabajamos en su desarrollo buscando mayores crecimientos; a las familias agricultoras que nos acompañan en el suroccidente colombiano, a quienes acompañamos en su proceso de buenas prácticas agrícolas y sostenible; a los trabajadores que nos permiten honrar el compromiso que tenemos desde 1918 y accionistas que nos respaldan siempre hacia la generación de valor compartido para el país”, afirmó Guillermo Carvajal, Gerente de Asuntos Corporativos de Riopaila Castilla.

Durante el último año, la inversión social y en medio ambiente del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla se focaliza en el desarrollo territorial, la biodiversidad y conservación de ecosistemas, donde sumó más de \$35.000 millones los cuales impactan más de 80 mil personas de sus zonas de operación directa tanto en el suroccidente como la altillanura colombiana.

Asimismo, se priorizó la generación de valor compartido a través del fortalecimiento de la cadena de abastecimiento, de la cual son parte 1.340 aliados productivos y más 680 familias agricultoras, a los que se les realizaron pagos por \$1.1 billones en 2023.



La entrega de reconocimientos se llevó a cabo en Bogotá el viernes 19 de julio, en una ceremonia que contó con la presencia de representantes del Grupo Agroindustrial Riopaila Castilla, así como las demás compañías destacadas en el Índice de Inversión Social Privada.

Acerca de Riopaila Castilla

Somos un Grupo Agroindustrial colombiano con 106 años de experiencia en el mercado nacional e internacional, enfocado en producción sostenible de alimentos, energía verde y combustibles renovables para Colombia y el mundo.

